
 

 

 

Protokoll  
7.SSV-Sitzung Frankenthal 

DATUM  04.06.2024 

UHRZEIT  11:40-13:10 Uhr 

ORT Karolinen-Gymnasium Frankenthal, K107 

LEITUNG Marlene Stauffer 

ANWESENHEIT 

Marlene Stauffer, Jessica Kaufmann, Maja 

Kurszewska, Aneesa Mucic, Emily Kraus, Leon 

Senietz, Rajana Dzeytova, Charlotte Hällmeyer, 

Jannis Fruth, Max Sebastian, Finja Schwalb, 

Giovanni Kaiser, Elias Hieronimus, Sinan 

Doslmann, Johan Hörtel ( beschlussfähig, 13 

Delegierte, 2 Gäste ) 

PROTOKOLL Max Sebastian  

                                TAGESORDNUNG 

1)  ANNAHME TAGESORDUNG 

• TO 5 vorziehen an Stelle 1, TO 4 vorziehen an Stelle 2 

• MAS →angenommen 

2)  PROBLEME AN SCHULEN  

• Friedrich-E: Besuch an Schule nicht erwünscht + nicht nötig 

• Aktuell keine akuten Probleme 

• IGS: Nachfrage wegen Besuch ( vermutlich nachmittags ) 

• Schillerschule: Max fragt nach 

• PIH BBS: Besuch und Nachfrage 

4)  FRANKENTHALER MARK T 

• Anfrage an Stadt wenig zielführend 

• Kunst und Einkaufsnacht am 21.6 kommt für uns zu früh 

• Kulturtage finden vermutlich nicht statt 

5)  YOU NIGHT 

• Stadt hat uns nur den Websitelink geschickt, Marlene ruft bei der Sekretärin an 

6)  BERICHT DER SCHULTRÄGERDELEGA TION 

• Maja Kurszewska und Max Sebastian berichten über die Sitzung der Schulträgerdelegation 



 

 

• Genaueres aus dem Protokoll der Schulträgerausschuss-Sitzung entnehmen 

7)  SOCIAL MEDIA 

• Fotos der Ämter für Instagram wurden gemacht 

• Foto für die Rheinpfalz wurde gemacht -> Bericht muss noch geschrieben werden 

8)  PROJEKTE 

• IGS fragt wegen Aulanutzung 

• Sporttunier -> Nachfrage bei Stadt, findet so etwas schon statt?, Vertrauenslehrer PIH kommt nächstes 

Mal 

9)  SONSTIGES 

• // 

THEMEN VERTAGT 

• keine 

NÄCHSTES SV-TREFFEN  

Dienstag, 25.Juni 2024 um 11:40 Uhr im Karolinen-Gymnasium Frankenthal in (Raum folgt) 

 

ABKÜRZUNGEN:  

ANLAGE:   

 

TO-DO-LIST 

 

WAS? WER? WANN? KOMMENTAR 

Nachfrage/ Anruf Stadt 

bezüglich YouNight 

Marlene Stauffer Bis nächstes Treffen  

Bilder von Ausschüssen 

auf Instagram hochladen 

Melisa Atwi jetzt  

Gruppenbild und Text an 

Rheinpfalz schicken 

Vorstand SSV bis Nächstes Treffen  

Besuch bei IGS Vertreter SSV Dieses Schuljahr! Maja & Jessica kündigen 

das bitte bei der 

Schulleitung an! 

Besuch bei Schillerschule Vertreter SSV, Max 

Sebastian 

Dieses Schuljahr! Nachfrage (Max) an 

Schillerschule-Delegierte, 

ob das gewünscht ist 

Besuch bei PIH BBS Vertreter SSV Bis zum nächsten SSV 

Treffen 

Nachfrage, ob Delegierte 

zu Treffen erscheinen 

Nachfrage bei Stadt bzgl. 

Sporttunier 

SSV, Sinan Doslmann, 

Johan Hörtel 

bis Nächstes Treffen Bitte vorher absprechen 

 


